

令和4年3月14日

校長先生のお話

まとめをしっかりと

あいさつをしますが大きな声は出さないで、小さな声でしましょう。

今、校長先生が一番願っていることは、全員が元気に修了式と卒業式を迎えることです。修了式は24日、卒業式は25日です。あと10日後です。今日感染してしまうと修了式に出られなくなってしまいます。卒業式は今日までの感染ならぎりぎり大丈夫ですが、練習ができなくなります。今まで以上に最大限の注意をしてください。感染防止対策をがんばりましょう。だからといって、感染した人が悪いわけではありません。今はどんなに注意しても感染してしまうことがあります。感染した人を悪く言ってはいけません。でも、注意をしないでかかってしまうことやうつしてしまうことはよくないことです。手洗い、マスク、ソーシャルディスタンス、換気をしっかりとするとともに、体の調子がよくないときは休むようにしてください。

それから、5歳から11歳までのワクチン接種も始まりました。一昨日と昨日、千駄谷小学校でも実施されました。ワクチン接種をするかしないかは、それぞれの家庭の判断になります。どちらがいいとかわるいとかはありません。打ったか打たないかで差別をしないように気をつけましょう。学校では打ったか打たないかをきくことはしません。皆さんも気にせず、今までと同じように過ごしてください。ワクチンを打っても感染しないわけではありません。感染防止に努めてください。

あと10日で今の学年も終わります。6年生は中学校へ進学します。クラス替えのある学年もあります。担任の先生もかわる人もいます。今のクラスで勉強するのもあと10日です。「終わりよければすべてよし」ということわざがあります。反対に言うと「終わり悪ければすべてだめ」ということになってしまいます。楽しかった1年間にするために、勉強でも生活でも、最後の10日間をしっかりと過ごして、「すべてよし」にしましょう。